



樂町会館の児童クラブを視察しました

改悪を行わず地方交付税の充実を求める陳情は、賛成多数で採択すべきものと決定。
陳情第3号

○陳情第3号

国の財政再建優先

議案第32号—湯沢町常勤特別職の職員に対する給与条例の一部を改正する条例の制定についての討論

否決

黃成封論

反對封輪

佐藤守正

私は、町長以下三役が自

職員の財政引き締めへの意識を高めようと率先垂範すること自体に反対するのではない。町長のその意気込みは買いたいと思う。

しかし、その引き受けた
なぜ、17カ月だけの臨時的
措置なのか、なぜ、間もなく
く固まる財政再建計画の中
に位置づけた恒久的な措置
としないのか、という疑問
がある。

思いつきのように、財政再建計画と関係なく引き上げ案を提出するのではなくて、まず特別職の報酬額をどうするかも含めた財政再建全体計画がきちんと立てられ

所得が下がるということは、人それぞれに重いものがある。だからこそ、今回の給与の減額上程を重く受け取った

黃波封論

議員賃費の再検討も当然のこととして、その中で行われなければならない。そのような引き下げ案として再度提案するよう要請して、今回の提案には反対するものである。

解は得られない。税収が60億から48億に減少している。健全財政を進めるためには、行政、議会町民が一体となって協力して取り組まなければならぬ。以上のことから、条例の制定に賛成いたします。

主的給与削減案はむしろ澤
かれしの感があるところで
ありますが、自立の道を選
択した湯沢町の財政健全化
への一つの取り組みとして
大いに評価できるものであ
り、賛成の意を表しての討
論いたします。

その中で単に17か月間の臨時的な措置でなく、財政再建が達成されるまでの恒久的な措置として、それは決められなければならないものである。

け止めなければならない。行政財政改革を進めるなかで全体像はまだ見えていない。しかし、気づいたところから行動し、範を示すべきと考える。改革を成功す

今回の給与条例改正案は常勤特別職である町長、助役、収入役の給与月額からそれぞれ町長が10%、同助役が5%、収入役が4%を削減するという給与削減に関する条例改正案であります。